

**« Chers parents et futurs parents,**

Depuis que la crèche de St Jean du Gard a été déménagée à Thoiras, faire garder ses enfants en bas âge devient compliqué, que ce soit à temps plein, partiel ou occasionnellement. Et la situation risque de s'aggraver car le nombre d'assistants maternels diminuera certainement d'ici le mois de septembre.

Afin de lancer des démarches pour trouver des solutions adaptées à tous, nous souhaitons faire un recensement des besoins réels des parents du secteur.

**Vous pouvez nous aider !**

Pour cela, il suffit de remplir **un formulaire par enfant**,  
avant le **dimanche 17 mai 2021**.

Par internet :

<https://forms.gle/RjR41sQmGTVMRrVPA>

Ou sur papier : formulaire disponible à l'accueil de la mairie, où vous trouverez aussi une boîte pour le déposer.

Dans l'attente de vos réponses précieuses !

**Merci**

Des parents de Saint Jean et des alentours  
[petiteenfance.stjean@gmail.com](mailto:petiteenfance.stjean@gmail.com) »

